

Fernando González relève que la solution de l'affaire des 5 antiterroristes cubains est politique



La Havane, 28 octobre (RHC).- Fernando González, l'un des 5 Cubains condamnés aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme, a relevé que la solution des cas de ses trois camarades qui sont toujours en prison, est politique.

Dans une interview accordée au quotidien équatorien « El Telégrafo », il a ajouté que tous les recours légaux ont été épuisés pour obtenir la libération de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero et de Gerardo Hernández, raison pour laquelle le gouvernement étasunien est le seul à pouvoir les libérer.

Fernando González a également expliqué que l'arrestation des 5 a été une décision politique et non opérative, car deux mois avant leur arrestation, les autorités cubaines avaient remis aux agences étasuniennes de renseignements des informations sur les plans terroristes des maffias anti-cubaines de Miami.

Il a également accusé la justice étasunienne de les avoir soumis à un procès frauduleux.



Radio Habana Cuba